

EKSPOS

Polsek Tawang Kelola Kamtibmas Lewat Door to Door System (DDS) dan Sumbang Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID

Feb 6, 2025 - 11:24



Tasikmalaya, 6 Februari 2025 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Tawang, Polres Tasikmalaya Kota, terus mengintensifkan kegiatan Door to Door System (DDS) dan sumbang warga.

Kegiatan ini dilakukan oleh personel kepolisian sebagai langkah proaktif dalam membangun kedekatan dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung.

Kapolsek Tawang, IPTU Sumarso, menyampaikan bahwa DDS dan sambang warga merupakan strategi efektif untuk mengetahui secara langsung situasi dan kondisi di lingkungan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana bagi kepolisian untuk mengajak masyarakat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Dengan turun langsung ke lapangan, kami ingin memastikan bahwa kondisi kamtibmas tetap kondusif. Kami juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga lingkungan agar tetap aman dan nyaman," ujar IPTU Sumarso.

Dalam kegiatan ini, personel Polsek Tawang menyampaikan berbagai imbauan kamtibmas, seperti meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kriminalitas, mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling), serta segera melaporkan hal-hal mencurigakan kepada kepolisian. Selain itu, masyarakat juga diberikan edukasi terkait antisipasi penyalahgunaan narkoba, kenakalan remaja, dan bahaya hoaks yang dapat memecah belah persatuan.

Kapolsek menambahkan bahwa keberhasilan dalam menjaga kamtibmas tidak hanya bergantung pada aparat kepolisian, tetapi juga membutuhkan peran serta aktif dari masyarakat.

"Kami berharap dengan kegiatan DDS dan sambang ini, warga semakin sadar akan pentingnya partisipasi dalam menjaga keamanan. Polisi dan masyarakat harus terus bersinergi demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat serta situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Tawang tetap terjaga.